EDITORIAL

La investigación científica, desde un punto de vista de la salud constituye uno de los pilares de desarrollo de los sistemas sanitarios en una sociedad. Por ejemplo, la importancia de la investigación científica en ese campo, se radica en que sirve para determinar los problemas de salud a afrontar, cómo debe estructurar el sistema sanitario y, lo más importante, cómo debe medirse los resultados obtenidos en función de la situación sanitaria específica.

A pesar de los pocos recursos económicos asignados a la investigación científica, felizmente, los investigadores se esmeran en investigar temas específicos que son de gran importancia para la resolución de los principales problemas de salud en los países. Sin embargo, son pocos los países que realmente tomen en cuenta los hallazgos de estas producciones científicas. Las universidades junto con la investigación científica deben ser visto por el estado como un aliado perfecto.

Cabe mencionar también, que los conocimientos generados, los resultados evidenciados a través de las investigaciones científicas, las propuestas y las recomendaciones hechas por los investigadores, pueden ser de gran utilidad en la lucha contra las enfermedades siempre y cuando son parte de las políticas de estado.

De hecho, una de las prioridades principales del estado es, en cierta manera, mejorar las condiciones de vida de la sociedad y cuando se integran los conocimientos científicos a estas prioridades, resulta ser una ganancia tanto para el estado como para la población, porque no solamente ayudan en la mejora de la calidad de vida, sino también elaborar estrategias y políticas públicas de prevención a favor de la población.

Por ello, esta edición de la Revista Científica de Ciencias de la Salud, no solamente pretende fomentar un estilo de vida saludable y, por ende, contribuir en la prevención de las enfermedades crónicas no transmisibles y mentales, sino también, pueden ser de gran importancia para el estado en la toma decisiones y estrategias de solución de los desafíos de salud que enfrenta nuestras sociedades.

Jacksaint Saintila
Director de Investigación
Facultad de Ciencias de la Salud
Universidad Peruana Unión